



## Garde ta maison

Bonjour, je m'appelle Stéphane et je suis auto-entrepreneur dans le bâtiment, suite au confinement pendant la crise COVID, mon conseiller du cmso m'avait refusé le report de mensualités car demander par téléphone le temps que la vie normale revienne, suite à quoi je n'ai pas honoré les traites de mon crédit immobilier, s'en est suivi l'hypothèque de la maison et la demande de plus de 14000 de frais pour une dette initiale de 2400 euros d'arriérés et l'affaire est aujourd'hui portée devant le tribunal afin de saisir ma maison où je vis depuis six ans avec mes deux petites filles Amandine et Amélie ainsi que ma femme Aurélie. Je vous remercie de l'intérêt que vous nous porteriez, sachant que si cela est possible je voudrais rendre à chacun le don qu'il m'aurait fait sous forme de dons remboursables, le but étant d'avoir à disposition les arriérés de mensualités qui s'élèvent aujourd'hui au alentour de 20000 euros pour espérer garder ma vieille maison. Je vous remercie d'avance à tous de votre générosité.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/zOo4tKDd>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Stephane Nunes**